

LARAFelt M

Pendelleuchte | Pendant Lamp

Design ab Werk

Analog zur LARAFelt im Ø 55cm gibt es jetzt eine kleinere Variante im Ø 43 cm. Die technischen Spezifikationen der Leuchte sind absolut identisch (s. Hauptkatalog Seite 83), allein der Durchmesser des Wollfilzschirmes ist geringer. So eignet sich diese Größe auch für einen schmaleren Esstisch. Wunderschön ist der Einblick ins Leuchteninnere, wo der Wollfilz durch den tiefliegenden Diffusor wunderbar zur Geltung kommt und ein strahlendes, behagliches Ambiente schafft.

Analogue to the LARAFelt in Ø 55cm there is now a smaller version in Ø 43 cm. The technical specifications of the luminaire are absolutely identical (see main catalogue page 83), only the diameter of the wool felt shade is smaller. So this size is also suitable for a narrower dining table. The view into the interior of the luminaire is wonderful, where the wool felt is shown to its best advantage through the low-lying diffuser, creating a radiant, cosy ambience.



Material | material

100% Wollfilz | 100% wool felt

Maße | dimensions

H 13 cm, ø 43 cm

Leuchtmittel | bulb

LED-Modul 25W, LED-Modul, 2700K / Ra>90 dimmbar über Phasenan- und abschnittsdimmer (Kompatibilitätsliste beachten) | phase control dimmer (see compatibility list)

